

PRUEBA DE ACCESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

El lunes se entregan los resultados de la PAES

CURICÓ. A las 8:00 de la mañana del lunes 6 de enero, se conocerán los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), que se rindió en el mes de noviembre del 2024.

Las postulaciones a los planteles de educación superior deberán realizarse hasta el jueves 9 de enero, en la página del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre).

En esta página, existe un simulador que permite al alumno ver si queda seleccionado en alguno de los 45 planteles universitarios del país. Además, están los insti-

tutos profesionales y centros de formación técnica que ofrecen variadas carreras.

“Existen distinciones a las trayectorias educativas. Algunas de las cuales son por pertenencia a un pueblo originario, situación de discapacidad, mejor desempeño, modalidad de enseñanza y territorio”, indicó Rodrigo Castro, director provincial de Educación, quien mencionó que los resultados de selección estarán el 20 de enero.

Luego habrá tres periodos de matrículas, 21 al 23 de enero, 24 al 30 de enero y el 31 de enero.

En el caso de los institutos



El director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, informó sobre el proceso de postulaciones a la red de universidades chilenas.

profesionales y centros de formación técnica, no es necesario haber rendido la Prueba de Acceso a la Educación Superior.

FUAS

Por otro lado, el director provincial de Educación, informó de una segunda postulación que habrá al Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS). Esta se llevará a cabo entre el 13 de febrero y el 13 de marzo.

Este formulario permite optar a la gratuidad en universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica. Y además, a distin-

tas becas, Nuevo Milenio, Excelencia Académica, Juan Gómez Millas, Bicentenario, Distinción a las Trayectorias Educativas. Para Hijos e Hijas de Profesionales de la Educación, Estudiantes en Situación de Discapacidad, Alimentación para la Educación Superior (Junaeb), Fondo Solidario de Crédito Universitario Crédito con Garantía Estatal.

Cabe mencionar que se espera la pronta aprobación del Fondo de Educación Superior (FES). Este vendrá a reemplazar al Crédito con Garantía del Estado (CAE).